

Mühlheimer Nachrichten, Freitag, 21. August 2009

Leitbildprojekt Fahrradfreundliches Mühlheim

Der Auftakt des Leitbildprojektes "Fahrradfreundliches Mühlheim" fand gestern im kleinen Sitzungssaal im Rathaus statt. Bürgermeister Bernd Müller begrüßte gemeinsam mit dem Projektpaten Kurt Pfaff alle interessierten Bürgerinnen und Bürger. In der Runde wurde darüber diskutiert, dass Mühlheim durch seine grünen Wege an Ufern und Auen "Fahrradfreundlich" ist, aber es gilt weitere Maßnahmen zur Verbesserung der Situation zu ergreifen.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
[stadt-muehlheim.](http://stadt-muehlheim.de)